Non-exclusive licence agreement
No. ______

	Kaliningrad
	___ _________ 202_ 



The Immanuel Kant Baltic Federal University federal state autonomous higher education institution (hereinafter referred to as the ‘Licensee’), represented by Rector Aleksandr A. Fedorov acting under the Charter, of the one part,
and the person(s) whose creative efforts have produced the copyright object (hereinafter referred to as the Work), _________________________________________________________,
                                   full names of the author(s) signing into the Agreement
(hereinafter referred to as the Licensor[s]), acting as (a) natural person(s), of the other part, referred to collectively as the ‘Parties’ and individually as a ‘Party’ have concluded this agreement on the grant of the right to use the Work (hereinafter referred to as the ‘Agreement’). It is agreed as follows.


1. Scope of the Agreement
1.1.  Under this Agreement, the Licensor(s) grant(s) the License non-exclusive right to use the Work within the scope and for the term specified in this Agreement, free of charge.
[bookmark: _GoBack]1.2. Under this Agreement, using the Work means the publication of the Work in the journal Балтийский регион/Baltic region (hereinafter referred to as the ‘Journal’) produced by the Licensee and the other instances of civil use within the scope specified in this Agreement.
1.3. The object of this Agreement is the copyright object, i.e. the Work: _______________________________________________________________
(the title of the Work, other identifying characteristics of the Work)
1.4. The author(s) of the Work is the Licensor(s) __________________________________________________________________________ and
						   full name(s) of the Licensor(s)
 _____________________________________________________________________________					 full name(s) of the Author(s) signing this Agreement
(hereinafter referred to as the Author[s]).

2. Guarantees
2.1. The Licensor(s) guarantee(s) that he/she/they hold(s) the exclusive right to the Work lawfully and in its entirety. 
2.2. The Licensor(s) guarantee(s) that he/she/they is/are authorised to conclude and sign this Agreement and has/have the consent of all the Authors of the Work specified in clause 1.4. of this Agreement to perform these actions.
2.3. The Licensor(s) guarantee(s) that the Work has not been previously transferred under a contract for reproduction or other use within the scope specified in this Agreement. 
2.4. The Licensor(s) guarantee(s) that, on the date of this Agreement, he/she/they is/are under no obligation to convey the exclusive right to the Work to a third party.
2.5. The Licensor(s) guarantee(s) that: 
- the Work is original and a product of the creative efforts of the persons specified in clause 1.4 of this Agreement;
- the Work has been submitted for consideration only to the Journal published by the Licensee;
- the author(s) has/have not previously published the Work either in full or in part in other printed and/or electronic outlets, except for the publication of the preprint (manuscript) of the Work on the website of the Author(s) of the Work _________________________;
									(the name of the website, if applicable)
- the Work is not a result of the Author(s) carrying out an assignment by her/his/their employer; the Work is not an employer-commissioned work;
- the Work was not created under a contractor agreement.
2.6. The Licensee guarantees that, upon conveyance of the right to use the Work, the Licensee will not infringe the copyright of the Author(s) of the Work construed in accordance with the laws of the Russian Federation, including inalienable personal non-property to the Work.

3. The rights and obligations of the Parties
3.1. The Licensor(s) grant(s) the Licensee the right to publish the Work in the Journal and to create an online electronic version of the Work specified in clause 1.3. of this Agreement, using the electronic version of the Work provided by the Licensor. When submitting the electronic version of the Work, the Licensor shall comply with the requirements and conditions for publication in the Journal selected by the Licensor. The applicable requirements and conditions are publicly available on the website of the IKBFU Press at http://journals.kantiana.ru. 
3.2. The Author(s) grant(s) the Licensee the right to reproduce the Work contained in the archive of the Journal, including the right to reproduce the Work and to store its machine-readable copies, as well as the right to sub-license under contract the right to the Work obtained under this agreement, partially or fully, to third parties without payment of remuneration to the Licensor.
3.3. The Licensor grants the Licensee the right to:
- use the Work by selling the Journal;
- distribute the Journal via subscription;
- publish the full-text version of the Work open access on the website  https://balticregion.kantiana.ru/, the Scientific Electronic Library (www.elibrary.ru), as well as  other research databases, electronic library systems and online research information resources;
- grant access to the abridged online or full-text version of the Work;
- use the metadata (the title, author’s/authors’ (right holder’s / right holders’) name(s), abstracts, bibliographies, etc.) of the Work by disseminating and making it available to the public, processing and systematising it.
3.4. The Licensor grants the Licensee the right to use the Work by providing access to the abridged or full-text version of the Work, online or local (recorded on an electronic medium).
3.5. All the above rights are granted by the Licensor to the Licensee for a period of 3 (three) years free of charge and without geographical limitation. The right to use the Work under the terms of this Agreement shall be automatically extended for each subsequent three (3) year term unless either Party has initiated the cancellation or amendment of this Agreement not later than one month prior to the expiry of the Agreement.
3.6. In accordance with Article 9 of Federal Law No. 152-FZ of 27.07.2006 On Personal Data, the Author(s) freely, of his/her/their own free will and in his/her/their own interest, submit(s) his/her/their personal data and give(s) his/her/their consent to the Licensee to process the following personal data:
•	first name, last name, patronymic name (if any);
•	date of birth;
•	passport details;
•	permanent address;
•	mailing address for correspondence;
•	name of employer or place of study, as appropriate; 
•	position;
•	academic degree and title;
•	e-mail;
•	contact phone number.
The purpose of data processing: the publication of the work in the journal Балтийский регион/Baltic region_ (hereinafter referred to as the ‘Journal’) produced by the Licensee and other civil uses of the work within the scope specified in this Agreement. The list of operations with the personal data covered by the consent: collection, systematisation, accumulation, deidentification, blocking and elimination.
The duration of the consent for personal data processing: 3 (three) years from the date of this Agreement. 
The author(s) confirm(s) that the Licensee shall be entitled to the right to process the following personal data by entering them into the electronic databases and information systems of the Licensee, including them in analytical and statistical reports, creating reasonable links between works of research, literature and art: full name, academic title, position and name of the employer (place of study), e-mail address.
 The author(s) consent(s) to the publishing of the following personal data in open access sources: full name, academic title, position and name of the employer (place of study), e-mail address – all of the above considered publicly available personal data.
In case the Author(s) sign(s) any document (application, questionnaire, etc.) in own handwriting, the Author’s/Authors’ handwritten signature on such a document will mean his/her/their consent to the processing of all personal data specified in such a document for the purposes of execution of the said document.
The Author(s) confirm(s) that the personal data provided by him/her/them that the Licensee shall disclose in accordance with the laws of the Russian Federation are publicly available.
The Author(s) shall be entitled to the right to withdraw his/her/their consent to the processing of personal data by drawing up an appropriate written document, which may be sent to the Licensee by registered mail with acknowledgement of receipt or delivered in person against written acknowledgement to a representative of the Licensee.
3.7. In accordance with Article 10 of Federal Law of 27.07.2006 No. 152-FZ On Personal Data, the Author(s) give(s) consent to the Licensee for processing his/her/their personal data by dissemination.
The purposes of personal data processing: dissemination by publishing on the Licensee’s website at https://balticregion.kantiana.ru/, on the platform of the Scientific Electronic Library at https://elibrary.ru/ and in the CyberLeninka scientific electronic library at https://cyberleninka.ru/.
The list of personal data, the distribution of which is covered by the consent: last name, first name, patronymic name (if any); the name of the employer (place of study); position; academic degree, academic title; e-mail address.
The period of the validity of the consent: until the page where the personal data are published is deleted from the Internet.
The conditions and limitations on the processing of the above personal data (tick whichever applies):
- dissemination of personal data in the public domain, without granting access to the said data:
· allowed
· forbidden
- processing of personal data by the general public, excluding obtaining access to the said data:
· allowed
· forbidden
- conditions for processing personal data by the general public:
· no conditions imposed
· the following conditions are imposed:
__________________________________________________________________________ __________________________________________________________________________

The conditions under which the personal data obtained can be transmitted by the Licensee only through the Licensee’s internal network, ensuring access to information only for selected employees, either through the use of information and telecommunications networks or without transmitting the personal data obtained:
	not imposed
	the following conditions are imposed:
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________
This consent may be withdrawn by the Author(s) or his/her/their representative by sending to the Licensee a request to cease dissemination of all or selected personal data, by registered mail with acknowledgement of receipt or delivered in person against written acknowledgement to a representative of the Licensee.
3.8. In accordance with Article 6, paragraph 3, and Article 9 of  Federal Law No 152-FZ of 27.07.2006 On Personal Data, the author(s) express(es) his/her/their consent/non-consent (underline) to the cross-border transfer of the following personal data: last name, first name, patronymic (if any) – by the Licensee to the third party: Crossref Publishers International Linking Association, Inc., 50 Salem St Lynnfield  MA 01940  the name or full name of the foreign correspondent, address to the USA state, which does not ensure proper protection of the rights of owners of personal data, – for the purpose of assigning a unique DOI number. This transfer will be carried out by automatic personal data transfer the method of cross-border personal data transfer from "__"__________ ___ until "__"__________ ___.
3.9. In case of any changes in any personal data submitted by the Author(s) to the Licensee, the Author(s) undertake(s) to inform the Licensee without delay of his/her/their new personal data, for the processing of which the Author(s) give(s) his/her/their consent and which shall be processed by the Licensee in accordance with the consents given in clauses 3.6., 3.7., 3.8. of this Agreement.
3.10. The Licensee undertakes:
- not to make any changes to the content of the Work after its publication, without the written consent of the Licensor, except as provided by this Agreement;
- to put information about the Work in the table of contents of the Journal on the website of the IKBFU Press at http://journals.kantiana.ru and provide access to it to users under the terms of this Agreement.
3.11. The Licensee shall be entitled to the right to:
- demand and receive from the Licensor any necessary information about the Work;
- translate (convert) the Work into formats used by:
a) the federal bodies for supervision of communications, information technologies and mass communications;
b) the federal scientific electronic library eLibrary.ru.
3.12. The Licensee shall be entitled to the right to transfer to third parties the right to use the Work within the scope specified hereunder, upon agreement with the Licensor, by issuing a sublicence.
3.13. The Licensor(s) shall be entitled to the right to monitor the manner and conditions of the use of the Work and request necessary information for this purpose.
3.14. If the Licensor(s) has/have sent a copy of the Work that does not comply with the requirements and conditions for publication in the selected Journal, the Licensee shall notify the Licensor thereof. All content-related corrections shall be agreed upon by the Licensor, and the Licensor guarantees that all other Authors of the Work agree to the corresponding changes.
3.15. If the Licensor(s) and (or) other Authors of the Work do not agree to the changes made, the Licensor (s) withdraws the Work and must notify the Licensee thereof without delay.

4. The duration of the Agreement
4.1 This Agreement shall come into force upon signing by both Parties and shall be valid for 3 (three) years.
4.2 The duration of this Agreement shall be prolonged automatically for a period of 3 (three) years if neither of the Parties has initiated its cancellation or amendment not later than one month prior to the expiry.
4.3 Agreements to amend the terms and conditions of this Agreement or terminate this Agreement shall come into force upon signing thereof by both Parties.
4.4 The Contract shall be terminated in the case stipulated in clause 3.15. of this Agreement.

5. Remuneration and payment
5.1.  The right to use the Work under this Agreement shall be granted free of charge.

6. Liability of the Parties
6.1. The Parties shall be liable for the failure to fulfil or improper fulfilment of their obligations under this Agreement, in accordance with this Agreement and the laws of the Russian Federation.
6.2 The Party that fails to fulfil or improperly fulfils its obligations under this Agreement shall be obliged to compensate the other Party for the losses caused by such non-fulfilment. The burden of proof of losses lies on the injured Party.
6.3 If the Licensor(s) violate(s) the terms and conditions of clauses 2.1.–2.4. of this Agreement, the Licensor(s) shall be liable for the possible infringement of the rights of, and losses incurred by, the other Author(s) of the Work and (or) third parties.

7. Grounds and procedure for the termination of this Agreement 
7.1. This Agreement may be terminated by mutual consent of the Parties or unilaterally upon written request from one of the Parties, in accordance with this Agreement and the law of the Russian Federation.
7.2. The termination of this Agreement shall not release the Parties from liability for the failure to fulfil/improper fulfilment of their obligations under this Agreement.
7.3. The Licensee shall be entitled to the right to terminate this Agreement unilaterally if
- on the date of this agreement, the Licensor(s) and or any of the Author(s) specified in clause 1.4 of this Agreement did not have an exclusive right and (or) to the Work or corresponding copyright;
- The Licensor has failed to fulfil the obligations stipulated by clauses 3.6.–3.8 of this Agreement;
- The Licensor has failed to fulfil the obligation stipulated by clause 3.15. of this Agreement.


8. Dispute resolution
8.1. Should any disputes arise between the Parties regarding matters contained in this Agreement, the Parties shall make all reasonable efforts to resolve such disputes through negotiation.
8.2. Should the Parties fail to resolve such disputes through negotiation, such disputes shall be settled in court.

9. Final  provisions
9.1.The Parties shall not be bound by any supplementary verbal agreements. The text of this Agreement is fully consistent with the actual intentions of the Parties.
9.2.  This Agreement overrides any prior correspondence between the Parties on the subject matter of this Agreement.
9.3.  In all matters not provided by this Agreement, the Parties shall be governed by the applicable law of the Russian Federation.
9.4. The Parties acknowledge that if any of the provisions of this Agreement becomes invalid during the term of this Agreement due to a change in the applicable law, the remaining provisions of this Agreement shall be deemed to be binding throughout the term of this Agreement.
9.5. This Agreement is made in  2 the number of the Licensor copies in the Russian (and English) languages, one copy for each Party. Each copy shall be of equal validity. In the event of any dispute as to the interpretation of this Agreement, the Russian version shall be taken as authentic.

10. Addresses and details of the parties
	Licensee
Immanuel Kant Baltic Federal University federal state autonomous higher education institution
14 Al. Nevskogo St, Kaliningrad, 236041, Russia
INN 3906019856              KPP 390601001
OGRN 1023901002949      OKTMO  27701000 
Bank details:
Personal account 30356U46730
Kaliningrad region Federal Treasury Department
Immanuel Kant Baltic Federal University
BIC 012748051
Treasury account number 03214643000000013500
Single treasury account 40102810545370000028
Kaliningrad branch of the Bank of Russia

Rector
_____________________ /A.A. Fedorov/

Affix seal here
	Licensor
(fill in for each person signing the Agreement)
Full name:
Date of birth: 
ID (series [if any], number, issuing authority):
Address:
Phone number:
E-mail:


_________________ /Last name and initials/





ЛИЦЕНЗИОННЫЙ ДОГОВОР
О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПРАВА
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПРОИЗВЕДЕНИЯ
(НЕИСКЛЮЧИТЕЛЬНАЯ ЛИЦЕНЗИЯ)
№ ______
 
	г. Калининград
	«___» _________ 202_ г.



Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Балтийский федеральный университет имени Иммануила Канта», именуемое в дальнейшем Лицензиат, в лице ректора Федорова Александра Александровича, действующего на основании Устава, с одной стороны,
и лица, творческим трудом которого(-ых) создан объект авторского права - Произведение: _______________________________________________________________,
                                   (ФИО тех авторов, которые будут подписывать договор)
именуемый(-ые) в дальнейшем Лицензиар(-ы), действующий(-ие) как физическое(-ие) лицо(-а), с другой стороны, 
вместе именуемые Стороны, а по отдельности – Сторона, заключили настоящий лицензионный договор о предоставлении права использования Произведения (далее – Договор) о нижеследующем:

1. Предмет Договора
1.1. По Договору Лицензиар предоставляет Лицензиату на условиях неисключительной лицензии право использования Произведения в обусловленных настоящим Договором пределах и на определенный Договором срок, на безвозмездной основе.
1.2. Под использованием Произведения по условиям настоящего Договора понимается публикация Произведения в журнале Балтийский регион/Baltic region (далее – Журнал), выпускаемом Лицензиатом, и иное использование Произведения в гражданском обороте в пределах, обусловленных настоящим Договором.
1.3. Объектом по настоящему договору является объект авторского права - Произведение: _______________________________________________________________
(название, иные индивидуализирующие признаки)
1.4. Автором(-ами) Произведения является(-ются) Лицензиар ___________________________ и _________________________________ (далее – Авторы).
             (ФИО Лицензиара)                     (ФИО всех остальных авторов, которые не подписывают договор)
2. Гарантии
2.1. Лицензиар(-ы) гарантирует(-ют), что исключительное право на Произведение принадлежит ему(им) в полном объеме и на законных основаниях. 
2.2. Лицензиар гарантирует, что обладает полномочиями на заключение и подписание Договора и имеет согласие всех Авторов Произведения, указанных в п. 1.4. Договора, на совершение данных действий. 
2.3. Лицензиар гарантирует, что Произведение ранее никому не передавалось по договору для воспроизведения и иного использования в пределах, определенных Договором.
2.4. Лицензиар гарантирует, что на момент заключения Договора он не связан какими-либо обязательствами с третьими лицами в отношении отчуждения исключительного права на Произведение.
2.5. Лицензиар гарантирует, что: 
- Произведение является оригинальным и создано творческим трудом лиц, которые указаны в пункте 1.4. Договора;
- Произведение представлено на рассмотрение только в Журнал, издаваемый Лицензиатом;
- Автор(ы) не публиковал(-и) ранее Произведение ни полностью, ни частично в других печатных и (или) электронных изданиях, кроме публикации препринта (рукописи) Произведения в сети Интернет на сайте Автора(-ов) Произведения _____________ (название сайта, при наличии такой публикации);
- Произведение не было создано в рамках выполнения Авторами Произведения задания работодателя и не является служебным произведением;
- Произведение не было создано в рамках выполнения Авторами Произведения заказа по гражданско-правовому договору.
2.6. Лицензиат гарантирует, что после предоставления ему права использования Произведения им не будут нарушаться авторские права авторов Произведения, определяемые в соответствии с законодательством РФ, в том числе неотчуждаемые личные неимущественные авторские права на Произведение.
3. Права и обязанности Сторон
3.1. Лицензиар(-ы) предоставляет(-ют) Лицензиату право публикации Произведения в Журнале, а также создания сетевой электронной версии указанного в п. 1.3. Произведения на основании электронной версии Произведения, предоставленной Лицензиаром. При предоставлении электронной версии Произведения Лицензиар обязан соблюдать требования и условия для публикации в Журнале, выбранном Лицензиаром. Соответствующие требования и условия размещены Лицензиатом в открытом доступе на сайте https://balticregion.kantiana.ru/ в сети Интернет.
3.2. Автор предоставляет Лицензиату право на репродуцирование Произведения, которое включено в архив Журнала, в том числе право на воспроизведение Произведения и хранение его копий в машиночитаемой форме, а также право переуступить на договорных условиях частично или полностью полученные по настоящему договору права третьим лицам без выплаты Лицензиару вознаграждения.
3.3. Лицензиар предоставляет Лицензиату право на:
- использование произведения через продажу Журнала;
- распространение Журнала по подписке;
- размещение полнотекстовой версии Произведения в открытом доступе на сайте «Единая редакция научных журналов БФУ им. И. Канта» (http://journals.kantiana.ru), Научной электронной библиотеки (www.elibrary.ru), в иных базах данных научной информации, электронно-библиотечных системах, научных информационных ресурсах в сети Интернет;
- предоставление доступа к сетевой краткой или полнотекстовой версии Произведения;
- использование метаданных (название, имя автора (правообладателя), аннотации, библиографические материалы и пр.) Произведения путем распространения и доведения до всеобщего сведения, обработки и систематизации.
3.4. Лицензиар предоставляет Лицензиату право на использование Произведения через предоставление доступа к сетевой или локальной (на электронном носителе) краткой или  полнотекстовой версии Произведения.
3.5. Все указанные выше права безвозмездно, без ограничения территории предоставляются Лицензиаром Лицензиату сроком на 3 (три) года. Право использования Произведения по условиям настоящего Договора автоматически продлевается на каждый следующий 3-х (трех) летний срок, если ни одна из Сторон не выступила с инициативой расторжения или изменения Договора не позднее, чем за один месяц до истечения срока его действия.
3.6. В соответствии с требованиями статьи 9 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных», Автор свободно, своей волей и в своем интересе, принимает решение о предоставлении своих персональных данных и дает Лицензиату согласие на обработку следующих персональных данных:
•	фамилия, имя, отчество;
•	дата рождения;
•	паспортные данные;
•	адрес регистрации по месту жительства;
•	почтовый адрес для переписки;
•	место работы (службы, учебы); 
•	занимаемая должность;
•	ученая степень, ученое звание;
•	адрес электронной почты;
•	контактные телефоны.
Цель обработки персональных данных: публикация Произведения в журнале Балтийский регион/Baltic region (далее – Журнал), выпускаемом Лицензиатом, и иное использование Произведения в гражданском обороте в пределах, обусловленных настоящим Договором.
Перечень действий с персональными данными, на совершение которых дается согласие: сбор, систематизация, накопление, хранение, обезличивание, блокирование, уничтожение. 
Срок, в течение которого действует согласие на обработку персональных данных: в течение 3 (трех) лет с даты подписания настоящего договора. 
Автор подтверждает, что Лицензиат вправе обрабатывать следующие персональные данные посредством внесения их в электронные базы данных и информационные системы Лицензиата, включения их в аналитические и статистические отчетности, создания обоснованных взаимосвязей объектов произведений науки, литературы и искусства  - ФИО, ученое звание, должность и место работы (учебы), адрес электронной почты.
Автор дает согласие на включение в общедоступные источники следующих своих персональных данных: ФИО, ученое звание, должность и место работы (учебы), адрес электронной почты, которые будут считаться общедоступными персональными данными.
В случае, если Автором собственноручно подписан какой-нибудь документ (заявление, анкета и т.п.), проставление на таком документе собственноручной подписи Автора будет означать его согласие на обработку всех персональных данных, указанных в таком документе, в целях исполнения указанного документа.
Автор подтверждает, что предоставляемые им персональные данные, в отношении которых законодательством Российской Федерации установлена обязанность Лицензиата по их раскрытию, являются общедоступными.
Автор вправе отозвать свое согласие на обработку персональных данных посредством составления соответствующего письменного документа, который может быть направлен им в адрес Лицензиата по почте заказным письмом с уведомлением о вручении либо вручен лично под расписку представителю Лицензиата. 

3.7. В соответствии с требованиями статьи 10 Федерального закона от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных», Автор дает согласие Лицензиату на обработку в форме распространения персональных данных. 
Цель обработки персональных данных: распространение посредством размещения на информационном ресурсе Лицензиата: https://balticregion.kantiana.ru/,  на платформе электронной научной библиотеки https://elibrary.ru/ , в научной электронной библиотеке КиберЛенинка https://cyberleninka.ru/. 
 Перечень персональных данных, на распространение которых дается согласие: фамилия, имя, отчество; место работы (службы, учебы); занимаемая должность; ученая степень, ученое звание; адрес электронной почты.
Срок, в течение которого действует согласие: до удаления в сети «Интернет» страницы, на которой размещены персональные данные.
Условия и запреты на обработку вышеуказанных персональных данных (нужное отметить):
- передача (кроме предоставления доступа) персональных данных неограниченному кругу лиц:
· не запрещена
· запрещена
- обработка (кроме предоставления доступа) персональных данных неограниченным кругом лиц:
· не запрещена
· запрещена
- условия обработки (кроме предоставления доступа) персональных данных неограниченным кругом лиц:
· не устанавливаю
· устанавливаю следующие условия:
__________________________________________________________________________ __________________________________________________________________________

Условия, при которых полученные персональные данные могут передаваться Лицензиатом только по его внутренней сети, обеспечивающей доступ к информации лишь для строго определенных сотрудников, либо с использованием информационно-телекоммуникационных сетей, либо без передачи полученных персональных данных:
	не устанавливаю
	устанавливаю следующие условия:
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________
Настоящее согласие может быть отозвано Автором или его представителем путем направления требования о прекращении распространения всех или определенных персональных данных в адрес Лицензиата по почте заказным письмом с уведомлением о вручении либо вручен лично под расписку представителю Лицензиата. 

3.8. В соответствии с частью 3 статьи 6, статьей 9 Федерального закона от 27.07.2006 N 152-ФЗ "О персональных данных" автор заявляет о согласии / несогласии (нужное подчеркнуть) на трансграничную передачу следующих персональных данных: фамилия, имя, отчество 
с целью присвоения уникального цифрового идентификатора doi  
 Лицензиатом другому лицу - Crossref  - Publishers International Linking Association, Inc., 50 Salem St Lynnfield  MA 01940  (наименование или Ф.И.О. иностранного корреспондента, адрес) на территорию США, (государство), не обеспечивающего адекватную защиту прав субъектов персональных данных, в форме автоматизированной передачи персональных данных  (способы трансграничной передачи персональных данных) 
в период с "__"__________ ___ года по "__"__________ ___ года.
3.9. В случае изменения любых персональных данных, переданных Автором Лицензиату, Автор обязуется незамедлительно сообщить Лицензиату свои новые персональные данные, на обработку которых Автор дает свое согласие и которые должны обрабатываться Лицензиатом в соответствии с согласиями, данными в пунктах 3.6., 3.7., 3.8. настоящего договора.
3.10. Лицензиат обязуется:
-	не вносить после публикации Произведения какие бы то ни было изменения в его содержание без письменного согласия Лицензиара, за исключением случаев, предусмотренных настоящим Договором;
-	разместить информацию о Произведении в оглавлении Журнала на сайте «Единая редакция научных журналов БФУ им. И. Канта» (http://journals.kantiana.ru) и обеспечить доступ к нему пользователей на условиях настоящего Договора.
3.11. Лицензиат вправе:
- требовать от Лицензиара предоставления любой необходимой информации о Произведении и получать ее;
-	переводить (конвертировать) Произведение в форматы, используемые:
а) Федеральными органами по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций;
б) Федеральной научной электронной библиотекой eLibrary.ru.
3.12. Лицензиат вправе передавать третьим лицам право использования Произведения в пределах, предоставленных по настоящему Договору, по согласованию с Лицензиаром, путем заключения сублицензии.
3.13. Лицензиар вправе проверять порядок и условия использования Произведения и запрашивать в этих целях необходимую информацию.
3.14. В случае если Лицензиар направил экземпляр Произведения с несоблюдением требований и условий для публикации в выбранном Журнале, Лицензиат уведомляет об этом Лицензиара. Все смысловые исправления согласуются с Лицензиаром, при этом Лицензиар гарантирует наличие согласия на внесение соответствующих изменений от всех остальных Авторов Произведения.
3.15. При несогласии Лицензиара и (или) других Авторов Произведения на внесение изменений, Лицензиар отзывает статью и обязан незамедлительно сообщить об этом Лицензиату. 
4. Срок действия Договора 
4.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания обеими Сторонами и действует в течение 3 (трех) лет.
4.2. Срок действия настоящего Договора автоматически продлевается на каждый следующий 3-х (трех) летний срок, если ни одна из Сторон не выступила с инициативой его расторжения или изменения не позднее, чем за один месяц до истечения срока его действия.
4.3. Соглашения об изменении условий Договора, расторжении Договора вступают в силу с момента их подписания обеими Сторонами. 
4.4. Договор прекращает свое действие в случае, предусмотренном п. 3.15. настоящего Договора.
5. Размер вознаграждения и порядок расчетов
5.1.  Право использования Произведения по настоящему Договору предоставляется на безвозмездной основе. 
6. Ответственность Сторон
6.1. Стороны несут ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору в соответствии с Договором и законодательством РФ. 
6.2. Сторона, не исполнившая или ненадлежащим образом исполнившая обязательства по Договору, обязана возместить другой Стороне причиненные таким неисполнением убытки. Бремя доказывания убытков лежит на потерпевшей Стороне.
6.3. В случае нарушения Лицензиаром условий пунктов 2.1.- 2.4. Договора, ответственность за возможное нарушение прав и причинение убытков остальным Авторам Произведения и (или) третьим лицам несет Лицензиар.

7. Основания и порядок расторжения Договора
7.1. Договор может быть расторгнут по соглашению Сторон, а также в одностороннем порядке по письменному требованию одной из Сторон по основаниям, предусмотренным Договором и законодательством РФ.
7.2. Расторжение Договора не освобождает Стороны от ответственности за неисполнение/ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору.
7.3. Лицензиат вправе расторгнуть настоящий Договор в одностороннем порядке в следующих случаях: 
- на момент заключения Договора Лицензиар и (или) любой из Авторов, указанных в п. 1.4. Договора, не обладал исключительным правом и (или) авторскими правами на Произведение;
- Лицензиар не выполнил обязанности, предусмотренные пунктами 3.6. - 3.8. Договора.
- Лицензиар не выполнил обязанность, предусмотренную пунктом 3.15. Договора.

8. Разрешение споров из Договора
8.1. В случае возникновения споров между Сторонами по вопросам, предусмотренным настоящим Договором или в связи с ним, Стороны примут все меры к их разрешению путем переговоров.
8.2. В случае невозможности разрешения указанных споров путем переговоров они разрешаются в судебном порядке. 

9. Заключительные положения
9.1. Стороны не имеют никаких сопутствующих устных договоренностей. Содержание текста Договора полностью соответствует действительному волеизъявлению Сторон.
9.2. Вся переписка по предмету Договора, предшествующая его заключению, теряет юридическую силу со дня вступления Договора в силу.
9.3. Во всем остальном, что не урегулировано Договором, Стороны будут руководствоваться законодательством РФ.
9.4. Стороны признают, что, если какое-либо из положений Договора становится недействительным в течение срока его действия вследствие изменения законодательства РФ, остальные положения Договора обязательны для Сторон в течение срока действия Договора.
9.5. Договор составлен в 2    экземплярах на русском  и английском языках, имеющих равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из Сторон.


10. Адреса и реквизиты Сторон
	Лицензиат
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение высшего образования «Балтийский федеральный университет имени Иммануила Канта»
ФГАОУ ВО «БФУ им. И. Канта»
236041, г. Калининград, ул. А. Невского,  д.14
ИНН 3906019856              КПП 390601001
ОГРН 1023901002949      ОКТМО  27701000 
Реквизиты:
л/сч 30356U46730
УФК по Калининградской области г. Калининград 
ФГАОУ ВО «БФУ им. И.Канта»
Бик 012748051
Номер казначейского сч. 03214643000000013500
ЕКС 40102810545370000028
ОТДЕЛЕНИЕ КАЛИНИНГРАД БАНКА РОССИИ

Ректор
_____________________ /Федоров А.А./
МП
	Лицензиар
(заполняется по каждому, кто
подписывает договор)
ФИО:
Дата рождения: 
Паспорт (серия, номер, кем выдан):
Адрес:
Телефон:
E-mail:


_________________ /Фамилия И.О./




